

LA **SÉCURITÉ**
UNE DE NOS
PRIORITÉS



ENSEMBLE, CONSTRUISONS UNE PROVINCE QUI NOUS RESSEMBLE ET NOUS RASSEMBLE !

LA PROVINCE L'ACTEUR INCONTOURNABLE DU CHANGEMENT :

- Nous avons mis plus de moyens pour votre **sécurité**.
L'enjeu majeur de ces dernières années a été d'assurer, pour vous, le **maintien de services de secours** efficaces. Nous avons ainsi consacré 200 millions d'€ pour financer les zones de secours et ainsi améliorer l'**efficacité** des pompiers-ambulanciers. Parce que la sécurité n'a pas de prix, 20 millions d'€ sont consacrés chaque année à la formation de **10.000 pompiers, policiers et secouristes-ambulanciers** sur nos trois sites de Jurbise, Bauffe et Ghlin (ex-Protection civile). Durant la crise du Covid, le Collège provincial a **soutenu les hôpitaux** en faisant l'acquisition de 30 appareils respiratoires et 150 appareils de monitoring (budget 1,3 millions d'€).
- Nous avons mis plus de **moyens** pour un **enseignement en constante évolution** et pour faire face aux **changements de la société**.
L'école, c'est le fondement de notre société !
Au sein des filières générales et qualifiantes, l'alternance, la promotion sociale et l'enseignement supérieur (Condorcet), qui représentent plus de **40.000 élèves et étudiants**, j'ai soutenu la création de nouvelles **options à Mons-Borinage**, notamment conducteur(trice) d'engins de chantier, aspirant(e) aux métiers de la défense, spécialiste en chaudronnerie, ...
La Province a innové au plus fort de la crise sanitaire, pour permettre à tous ses élèves de bénéficier d'un ordinateur (l'enseignement numérique). La Haute École Condorcet s'est associée avec l'UMONS et l'ULB pour l'ouverture d'une codiplomation du **master en Sciences infirmières**. Par le vote d'une motion, nous avons également soutenu l'obtention par l'UMONS du **master en Médecine**. A mon initiative, la **construction d'un nouveau pôle scolaire** a démarré, en juin dernier, au cœur du quartier des Grands Prés pour réunir en un seul lieu une crèche (Intercommunale Gabrielle Passelecq), une école fondamentale (Ville de Mons), une école secondaire provinciale (l'Ecole du Futur) et un hall omnisports mutualisé sur un axe stratégique entre Mons et le Borinage.
- Nous avons mis plus de **moyens** pour une **lutte** efficace contre les **inondations**.
Avec le dérèglement climatique, l'enjeu de la prévention des inondations est devenu fondamental. Plus de 70 millions d'€ ont été investis par votre Province dans la construction d'ouvrages de protection (Ciply, Colfontaine, Asquillies) : plus de 5 millions d'€ par an !
- Nous avons mis plus de moyens pour le **développement** de nos **instituts médico-pédagogiques et centres d'enseignement spécialisé** (nouvelle salle de sport au CPESM de Ghlin) avec une priorité toute particulière pour le **handisport** et le **sport santé**.
- Nous avons mis plus de **moyens** pour **soutenir** les **politiques culturelles** : la Maison Losseau à Mons, le CID au Grand-Hornu, la Fabrique de Théâtre à Frameries, le Caillou-qui-bique à Roisin, ...



PASCAL

LAFOSSE

1^{er} À LA PROVINCE

Voici six ans que je me suis engagé en faveur d'une **Province proche de vous et de vos besoins**. Pour faire de notre région un territoire solidaire et inscrit dans les enjeux de notre société, en **perpétuel changement**.

Malgré les défis financiers, la Province est la seule institution publique présentant une situation en **équilibre**... Preuve d'une gestion efficace et **rigoureuse**.

Demain, poursuivre sur cette voie, c'est se donner la possibilité de rencontrer nos engagements au bénéfice de la **sécurité** et de l'**enseignement**. C'est aussi garantir la poursuite d'un accompagnement au quotidien des personnes en situation de **handicap** et le maintien d'une politique culturelle accessible à toutes et tous.

Nous avons posé les bases d'un **Hainaut fort, innovant et solidaire**. Une terre où chaque citoyen peut réaliser ses rêves, où chaque enfant possède les **outils** pour **réussir**.

Continuons à bâtir cette **Province** qui nous **ressemble** et nous **rassemble** !

Le 13 octobre, j'ai besoin de **vous**.

Votre **voix**, ma **force** !

Pascal Lafosse
1^{er} candidat PS à la Province
45^e candidat Liste du Bourgmestre à la Ville de Mons

J'aime

ma Province...



Parce qu'elle donne sa **chance** à **chacun**

#enseignement

Parce qu'elle **forme** ceux qui me **protègent**

#sécurité

#académiedepolice

#écoledufeu

#écoledesambulancierssecouristes



Parce qu'elle contribue à rendre notre **planète** plus **verte** et à **soutenir les producteurs** locaux

#agriculture #écopaturage

#développementdurable

Parce qu'elle prend soin de ma **santé** et de l'**assiette** de nos **enfants**

#cantinesdurables

#circuitscourts

#observatoiredeasanté



Parce qu'elle **préserve** ce qu'on a de plus **cher**

#luttecontrelésinondations



Parce qu'elle pense
autrement le **handicap**

*#actionsociale #enseignementspécialisé
#institutmedicopedagogique*



Parce que,
pour elle,
les **seniors**
comptent !

#hainautseniors



Parce qu'elle contribue
à la prévention
des risques **sanitaires**
et **environnementaux**
dans le cas des **analyses**
de la qualité de **l'air**
et de **l'eau** : PFAS.

#hainautanalyses



Parce que la **culture**
et le **tourisme** pour tous,
c'est plus qu'un **slogan** !

*#éducationpermanente
#soutienauxartistes
#pointsnœuds
#voiesd'eau*



Parce que ce sont plus
de 4.000 agents et près
de 5.000 enseignants
qui assurent au quotidien
un service public
de proximité au bénéfice
de la population !

#çacestlaprovince



À LA PROVINCE

1. Pascal Lafosse
2. Mélanie Ouali
3. Jean-Paul Deplus
4. Angélique Meurant



LISTE

3

Vous pouvez voter pour un.e ou plusieurs candidat.e.s sur la liste **PS**



45^e

Liste du
Bourgmestre

PASCAL

LAFOSSE

1^{er} À LA PROVINCE



Ensemble, construisons votre Province !



44^e

Γ Liste du
Bourgmestre

MÉLANIE

OUALI

2^e À LA PROVINCE



21^e

Γ Liste du
Bourgmestre

JEAN-PAUL

DEPLUS

3^e À LA PROVINCE



ANGÉLIQUE

MEURANT

4^e À LA PROVINCE

NOS PRIORITES POUR LES 6 PROCHAINES ANNEES :

- garantir une **protection maximale de nos citoyens** en exigeant le retour de la Protection civile à Ghlin dont le déménagement inconsidéré, conséquence de l'ancien gouvernement fédéral MR-NVA, constitue un risque important pour votre sécurité ;
- continuer à **former** les professionnels et les volontaires de la sécurité : policiers, pompiers et secouristes-ambulanciers ;
- défendre le statut des enseignants mis en péril par le nouveau gouvernement MR-Engagés et l'obligation scolaire à 18 ans ; **adapter nos filières d'enseignement** aux nombreux défis socio-économiques ;
- améliorer le quotidien des enseignants par la simplification administrative ;
- intensifier la **lutte contre les inondations** grâce à l'expertise provinciale en la matière ;
- soutenir la **cellule développement durable**, qui instaure une **alimentation saine**, durable et issue de circuits-courts au sein des cantines scolaires provinciales ;
- encourager l'**éco-pâturage** (ex : cascade d'Hyon) et les projets à caractère durable de **l'Assemblée des Jeunes qui dispose d'un budget de 100.000 euros** pour la concrétisation de leurs projets (ex : composteur électromécanique du LPETH de Saint-Ghislain) ;
- continuer à **développer nos instituts médico-pédagogiques (IMP)** et **centres d'enseignement spécialisé** afin de contribuer à l'épanouissement des personnes à besoins spécifiques ;
- **favoriser le handisport et le sport-santé** ;
- poursuivre le **développement de pointe de nos laboratoires** qui jouent un rôle essentiel dans la prévention des **risques sanitaires et environnementaux** (actions spécifiques dans le cadre des analyses de la qualité de l'air et de l'eau, ex : PFAS) ;
- **soutenir les politiques culturelles** en valorisant les sites provinciaux : la Maison Losseau à Mons, le Centre d'innovation et de design au Grand Hornu, la Fabrique de théâtre à Frameries ou encore le Caillou qui bique à Roisin ;
- **renforcer et favoriser** la mobilité douce à travers les réseaux points-nœuds cyclables et piétons ;
- **défendre la fonction publique**, la classe moyenne, les enseignant(e)s, les infirmier(e)s, les petits indépendants, les acteurs culturels, sociaux et toutes celles et ceux qui participent à l'équilibre de notre société.